



Antwort zur Anfrage Nr. 0098/2023 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend **Anbindung des neuen Fahrradparkhauses am Hauptbahnhof-West an Mombacher Straße und Ostein-Unterführung (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Umgestaltung der Mombacher Straße im Südabschnitt befindet sich zurzeit in der Entwurfsplanung.

Aus Richtung Fahrradparkhaus kommend wird es eine neue signalisierte Querungsstelle über die Mombacher Straße für den Rad- und Fußverkehr geben, um die Verkehrsteilnehmenden direkt auf die richtige Fahrbahnseite zu führen. Von dort aus geht es dann auf einem getrennten Rad- und Fußweg in Richtung Ostein-Unterführung weiter.

In der Gegenrichtung ab der Fritz-Kohl-Straße stadteinwärts wird der Radverkehr auf einem breiten Radfahrstreifen Richtung Fahrradparkhaus geführt.

Da auch die neue Pendlerradroute über die Mombacher Straße verlaufen wird, entspricht die Planung den erforderlichen Breiten und auch der Qualität einer solchen Route. Hierzu wird der Landesbetrieb Mobilität mit eingebunden.

Weiterhin ist von der Verwaltung geplant, die Verbindung entlang des Alten Postlagers zu verbessern und Flächen für die Verbreiterung der Rad-Fußverbindung zu erwerben. Hierzu befindet sich die Verwaltung bereits mit dem Eigentümer in Verhandlung.

Mainz, 24.01.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete